



1月23日(火)

大盛況！寒の土用うなぎまつり

《三島商工会議所》

寒の土用うなぎまつりが開催され多くの来場者で賑わいました。おいしそうな香りが漂う中、かば焼きの実演と試食会のほか、来場者お目当ての「三島うなぎ旗揚げ弁当」販売コーナーには長蛇の列ができ、用意された800個がまたたく間に完売となりました。



1月18日(木)

話題の“光る”絵本原画展

《生涯学習センター》

生涯学習センター20周年記念事業として、お笑い芸人の西野亮廣さんが発表した絵本「えんとつ町のペル」の“光る”絵本原画展が開催されました。プロジェクトの主催者の鈴木慎祐さんによる点灯式では、詰めかけた参加者から大きな拍手が送られました。



1月26日(金)

楽しい曲で給食がいつもより美味しくなります

《教育長室》

「箱根西麓三島野菜のうた」の作曲者のわたなべだいすけさん(D.W.ニコルズ)が西島教育長を訪れ、市内全小・中学校にCDを寄贈しました。丹精込めて育てられた野菜のキモチを軽快なリズムに乗せて歌われたこの曲は、子どもたちにも大人気です。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



1月23日(火)

ピンチも“絶好調”で乗り越えろ

《市民文化会館》

元プロ野球選手の中畑清さんによる「みしま^{けんこう}健幸大学講座」を開講しました。高い目標を掲げ、前向きに明るく取り組んだことでチャンスが与えられ、厳しいプロの世界を生き抜くことができたなど、エピソードを交えた笑いの絶えない90分の講演となりました。



2月4日(日)



狩野川堤防沿いを 190 人が激走！

《狩野川堤防沿い》

親子 1.5km など 3 部門で開催された「三島かの川健康マラソン」では、横風にも負けず、親子で励まし合いながら走る姿が見られました。ゴール直前で、小学生が、沿道からの声援を受け、はにかみながらラストスパートする微笑ましい姿が見られました。

1月30日(火)



三島の教育の未来について考えました

《生涯学習センター》

学校関係者や PTA、地域住民が集まる「教育の未来会議」を初開催しました。学校教育の現状や、特色ある取り組み、地域活動の事例紹介がされたのち、活発な意見交換が行われ、社会総ぐるみの教育について共通認識を持ちました。

2月10日(土)・11日(日・祝)



オシャレにアモーレ

《市内参加店、楽寿園、大社の杜みしま》

三島の食文化を発信する「アモーレみしま！」が開催され、暖かい日差しの下で多くの人がお洒落して三島の街で遊び、食し、楽しみました。手をつないで歩く素敵なお年配のカップルの姿も多数見受けられ、アモーレ（愛）があふれる 2 日間となりました。

2月8日(休)



あたたかい光の中にユーモアがあります

《三石神社、大通り商店街》

全国最大規模の地口（江戸時代の言葉遊び）の応募から入選した作品を掲載した約 170 基の行灯^{あんどん}。ろうそくのあたたかい光で浮かび上がった、しゃれの効いた地口に、足を止めて思わず笑ってしまう姿があちこちで見られました。

